

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Luis Fernando Solares

- **ASPAA Auspicia Jornada Motivacional**  
"En Busca de la Prosperidad" es el tema del seminario que auspicia ASPAA, con el objetivo de cambiar la actitud de las personas en beneficio de una mejor productividad, afirma el conferencista, Lic. Luis Fernando Solares. (Información en Pág. 3).
- **Intensifican campaña contra minas**  
Está siendo intensificada la campaña de prevención contra las minas explosivas, en todo el país, por parte del Ejército y los cuerpos de seguridad, para evitar más víctimas inocentes entre la población civil. (Información en Pág. 60).
- **46 mil recaudó actividad de AGAPE**  
La cantidad de 46 mil fueron recaudados por la Asociación AGAPE de El Salvador, en el Festival de Comida Italiana, a beneficio del Hospital de Recuperación Nutricional "Nuestra Señora de Los Angeles". (Información en Pág. 3).

- **Trilogía en el desarrollo cultural**  
La profesora Marina Noemí Amaya de González, directora de la Escuela República de Honduras, de Chalatenango, presidió los actos del cuadragésimo primer aniversario del plantel, el pasado viernes. Dijo que la fama de disciplina, enseñanza y progreso del plantel, obedece a la trilogía de maestros, padres de familia y autoridades que apoyan su labor. En verdad, ese centro educativo, es ejemplar.
- **Instituto de Acajutla urge su local**  
Padres de familia, profesores y alumnos del Instituto Nacional de Acajutla, urgen de su propio local, ya que cuentan con terreno, pero por razones de burocracia, no tienen la documentación. La alcaldía está dispuesta a realizar ese sueño que mejorará el desarrollo cultural en esa localidad. (Información en Pág. 11).

- **Programa PROMECAFE**  
Con el patrocinio del Programa PROMECAFE, del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA), se desarrolla en El Salvador el 50. Curso Regional de Fundamentos de Caficultura Moderna. (Información en Pág. 3).

- **Concepción Quezaltepeque avanza**  
La alcaldesa municipal de Concepción Quezaltepeque, departamento de Chalatenango, señorita María Ofelia Peraza, expresa que a pesar de todos los obstáculos de la época, esa localidad sigue trabajando por su progreso. Señala que esa comuna recibirá aporte para la plaza parque y otras obras de progreso.

- **Terminarán asaltos en carreteras**  
Predisposición a terminar con los asaltos en las carreteras del departamento de Sonsonate, tiene el comandante del Destacamento Militar No. 6, coronel Jesús Caceres, según reveló al informar sobre la labor de vigilancia de esa guarnición. (Información en Pág. 3).



Prof. Marina A. de González



Srta. María Ofelia Peraza

## Editoriales

- **La seguridad favorece las inversiones**  
Una sensación colectiva de seguridad, es indispensable para promover la actividad económica nacional. Nada es tan sensitivo a la incertidumbre como el sector de los negocios. Cuando impera la anarquía; cuando las personas temen por su seguridad; cuando no hay garantías para la propiedad privada; cuando no se respetan las leyes, no debe extrañar que disminuyan las inversiones; y que los capitales busquen otros lugares. (Editorial en Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

- **Vigilancia a párvulos vendedores**  
(Martes 24 de agosto de 1937). A partir de mañana, la Policía Municipal vigilará a los párvulos vendedores, cuidando que no recorran las calles ofreciendo su venta, durante las horas de clase. No se trata de impedir que ejerzan labores o tengan pequeños negocios, sino de que no abandonen la escuela, explicó ayer el Alcalde. Y perfectamente podrán trabajar los días y horas en que no hay clases, sin que la Policía les diga nada.

## Indice

Nacionales/2-3  
Internacionales/4-5  
Editoriales/6-7  
Sociales/8-30

Cartas a María/22  
La Cámara/38  
Platillos/38  
Cómicos/42-44

Horóscopo/45  
Clasificados/47-56  
Cines/57-63  
Tips de César Temes/58  
Indicador/61

# Banda de ladrones cae en Sonsonate

Una peligrosa banda de ladrones que ha estado operando en varios sectores del departamento de Sonsonate, ha sido parcialmente desmantelada por efectivos militares del Destacamento Militar No. 6.

Así lo informaron en conferencia de prensa, voceros de la guarnición, indicando que entre los implicados, se encuentran José Méndez Vallecillos, Gilberto Antonio Escalante y Fernando Ortega Guardado.

A Méndez Vallecillos, le decomisaron un revólver calibre 22, Magnum; a Escalante, un revólver calibre 38 especial; a Ortega Guardado, un revólver calibre 38 especial.

Según los primeros informes oficiales,

los tres anteriormente mencionados, se hacían pasar como miembros del FMLN-FDR para perpetrar sus fechorías en varias carreteras del departamento de Sonsonate.

De acuerdo con los informes proporcionados por las autoridades militares, los sujetos citados han perpetrado diversos estilos de robos de ganado, asaltos a conductores de vehículos; han robado dinero, prendas de vestir, etc.

Han revelado también los nombres de otros comprometidos con los grupos de asaltos. Los tres mencionados anteriormente, supuestamente actuaban como jefes de grupos.

# Aumenta deterioro en las carreteras

El deterioro de todas las carreteras del país, es sumamente alarmante, son las quejas que por escrito y telefónicamente formulan transportistas, comerciantes, escolares, padres de familia, etc.

Son millares de personas que diariamente sufren las consecuencias de viajar con sus vehículos, o como pasajeros de autobuses, camiones o automóviles.

Cientos de accidentes están ocurriendo semanalmente en todo el país, a causa del gravísimo deterioro en que se encuentran todas las carreteras de la República, especialmente las de mayor movimiento.

Particularmente señalamos que las más arruinadas, son las Carreteras Troncal del Norte; Panamericana a Oriente; Litoral en tramos Kilo 5 hasta la frontera

del Puente Arce; tramo de vía entre Santa Ana-Metapán-frontera Angulatú.

El problema no solamente es el deterioro de las vías, sino los gravísimos peligros por los que atraviesan cotidianamente millares de personas que viajan como pasajeros, conductores o peatones.

Aparte de lo anterior, los daños en la economía de cada hogar salvadoreño cuyos miembros por necesidad viajan por las carreteras, como pasajeros o como conductores.

Los transportistas de todo el país, se muestran sumamente alarmados por esa situación que diariamente empeora, con peligro de agravarse en grado superlativo e insalvable.

# Reforestación en zona Apaneca

Un programa de reforestación se iniciará el próximo Viernes en sectores de Apaneca, departamento de Ahuachapán, con participación del Instituto Diocesano de esa localidad.

Contará con la cooperación de catedráticos de la Facultad de Ciencias Agronómicas de la Universidad de El Salvador; de profesores, padres de familia y alumnos de noveno grado de la escuela Juan Enrique Pestakolzzi.

Este evento, conlleva planes educativos para inculcar en el alumnado, así

como en el seno de la familia y de la sociedad de Apaneca, el espíritu de protección de los recursos naturales para la supervivencia humana.

Personas vinculadas con el evento, se han referido al impulso que LA PRENSA GRAFICA ha dado a ese tipo de actividad protectora de la naturaleza salvadoreña.

Como ya es del conocimiento, en LA PRENSA GRAFICA se han iniciado campañas de desarrollo agrícola; de protección a los animales y de todos los recursos naturales.



BANDA DE LADRONES. Estos tres sujetos, han sido capturados en varios sectores del departamento de Sonsonate, por estar implicados como integrantes de

grupos de asaltos en las carreteras. Son ellos: Gilberto Antonio Escalante (Bunchinche), José Méndez Vallecillos (Chepe Pico) y Fernando Ortega Guardado (Tunquero).